

PARTAGER EN ACI

AUTREMENT N°9



Garder le lien avec le nouveau BLOG diocésain

Pour nous aider à garder le lien, à s'informer, à partager, **L'ACI DIOCESAINE A CREE UN BLOG.**

Qu'est-ce qu'un blog ? C'est une version simplifiée d'un site internet, accessible librement à tous ceux qui le souhaitent et ont le lien. Le blog de l'ACI diocésaine nous redit ce qu'est la révision de vie, l'enquête, la relecture, les méditations, il nous donne les informations du mouvement diocésain, **c'est la vie du mouvement et des fédérations.** Il peut être transféré à des personnes que l'on connaît pour qu'elles puissent découvrir le mouvement, d'une manière plus proche du terrain que le site de l'ACI nationale. **A nous de le faire vivre, de le compléter.** Contactez-nous si vous voulez y insérer quelque chose.

<https://aci59.blogspot.com>



Du côté de la vie...

Engagement, bénévolat, donner de son temps, rencontrer l'autre, les autres différents, créer du lien, se mettre au service de la communauté, construire ensemble, mettre ses talents au service de quelques-uns, c'est sans aucun doute ce qui motive beaucoup de personnes. En ACI, mais pas seulement. Voici quelques témoignages de personnes en ACI qui sont engagées dans la vie sociale. Pourquoi cet engagement, ce qu'il me procure, ce qu'il me fait devenir, comment cela retentit sur ma foi, ... A découvrir. Et nous, qu'est-ce que nos engagements nous font vivre et comment nourrissent-ils notre foi ?

Josiane est engagée à « Chœur de Femmes ». L'association a pour but de créer du lien entre générations, entre cultures différentes. « Je crois à l'Amour inconditionnel que seul un Dieu peut avoir, je crois à un homme Jésus qui a partagé nos conditions et qui a témoigné inlassablement de cet Amour »

Marc rencontre des migrants et la découverte est quotidienne. Pour lui, l'Évangile ne résonne plus pareil. Les joies des uns deviennent les joies des autres, jusqu'à s'inverser....

Christophe « Pourquoi je ne rentre pas directement à la maison après le boulot ? » Certains autour de lui se posent la question... Et lui, travailleur social, nous dit comment le bénévolat est une autre « connexion avec la vraie vie des gens vue sous un autre angle... »

Fabienne est née dedans comme on dit. Mais pas seulement... Ses engagements donnent sens à sa vie. Mais pas seulement... « Mes engagements me font vivre l'expérience d'un Dieu qui veut l'homme debout »

Laurence, ancienne entrepreneuse rejoint tout naturellement à la retraite l'association 60 000 Rebonds. Trouver des solutions, parrainer, accompagner, coacher des dirigeants d'entreprise en liquidation judiciaire, c'est vivre concrètement le sens de sa vie et de sa foi.

Alain et Guy, à la retraite, permettent à des jeunes de participer à des activités manuelles. L'un met ses compétences au service des jeunes, l'autre retrouve un service qui l'avait marqué dans sa jeunesse et souhaitait que d'autres puissent avoir la chance qu'il a eue. Tous deux y voient le plaisir des jeunes à faire découvrir à leur famille ce qu'ils ont pu réaliser.

Francis et Anne se mettent à l'écoute et au service de migrants et roms qui élargissent leur regard et leur cœur aux dimensions du monde.

Alain ne savait pas ce qu'il allait découvrir il y a 19 ans lorsqu'il a été appelé à une responsabilité à la mairie.

Guy nous dit : « Interpelés par des amis, nous décidons, avec Anne, d'accueillir une famille de chrétiens irakiens sans trop savoir ce qui nous attendait à quoi cela nous engageait ».



Du côté de la méditation

AFFRONTER LES DEFIS DE NOS VIES DANS LA CONFIANCE. N'oubliez pas la rencontre sur la Méditation le jeudi 18 mars de 14h30 à 16h30, ou le samedi 20 mars de 10h à 12h. Michel Castro nous parlera des défis chez Saint Luc et pour nous aujourd'hui. N'hésitez pas à inviter autour de vous. **Il est nécessaire de s'inscrire** pour que nous puissions vous informer

quelques jours avant si la rencontre sera en présentiel ou en visio en fonction des conditions sanitaires exigées. [Voir l'invitation.](#)
Inscription auprès de marie.bonduel@lille.catholique.fr

LES MARCHANDS DU TEMPLE. Le 7 mars, nous avons pu écouter cet évangile bien connu où Jésus se met en colère contre les marchands du temple. Rappelons-nous : « Cessez de faire de la maison de mon Père une maison de commerce. »
Découvrir [le billet](#) de dimanche

VIVRE DES PASSAGES. Voici ce à quoi [Jean-Marie Atmeare](#), doyen des Hauts de Lys nous appelle en ce temps de carême. Il nous pose la question : « Demandons-nous de quoi nous avons besoin pour vivre : simplement d'une sobriété heureuse ! ». Et nous, quelle sera notre réponse ?

MARTHE ET MARIE : Entre engagement auprès des plus pauvres, et la messe, quelles différences ? Quelles ressemblances ? Lire le texte de [Stéphanie](#) sur la posture de Marthe et de sa sœur Marie.

Boîte à idées



« LETTRE OUVERTE D'UN CURE AU PAPE FRANÇOIS » DE DANIEL DUIGOU



« Vous faites déjà beaucoup pour l'Église de demain. Le nombre croissant de résistances à tous les niveaux de l'institution le prouve d'ailleurs ! L'important est que l'Église se remette en marche. Comment ? Comme pour Saint-Merry, il s'agit de revenir au temps de l'expérimentation, en dehors de toute logique cléricale, De revenir à une parole vivante, comme aux premiers temps du christianisme, à la rencontre des plus pauvres. »

« CHEF DE GUERRE » DE LOUIS SAILLANS



Louis Saillans est entré en 2011 dans les commandos marine et devient chef de groupe cinq ans plus tard. Durant près d'une décennie, il a participé à des opérations militaires en Afrique et au Moyen-Orient visant à libérer des otages, capturer des responsables djihadistes ou neutraliser des terroristes. Grâce aux notes prises au cours de ses missions et à des documents d'archive auxquels il a eu accès, il dévoile la réalité des missions des forces spéciales avec la plus grande exactitude.

« PUTZI » DE THOMAS SNEGAROFF



L'histoire d'Ernst Hanfstaengl, surnommé Putzi, homme de culture né en 1887 de père allemand et de mère américaine qui devint dès les années 1920 le pianiste et le confident d'Hitler. Tombé en disgrâce en 1937, il n'a d'autre choix que de s'exiler. Pour les uns il fut un traître ou un bouffon sans conséquence, pour les autres, l'un des artisans du mal. Son histoire tragique, burlesque, nimbée de mystère, est celle d'un héros de roman.

Quelques livres que l'on peut commander sur le site de [La Forge](#) à Marcq, [le Furet](#) à Lille, [Au temps de Lire](#) à Lambersart, [Les Lisières](#) à Villeneuve d'Ascq.

N'hésitez pas à en proposer, à nous les partager, nous les mettrons dans les prochaines lettres.

Pointe d'humour !



Vous avez des **idées à nous proposer, une lecture, des initiatives à faire connaître** : envoyez-nous un mail sur aci.lille59@gmail.com (adresse connue de la fédé de Lille qui, le temps du confinement, servira de boîte à lettre commune à tous)

Envoyez votre **compte rendu** d'équipe à :

Pour la fédé de Lille : auprès de votre relecteur habituel

Pour les fédés de Roubaix, Tourcoing et Dunkerque : anne.sivery@orange.fr

Pour le national : comptesrendus@acifrance.com